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【本報訊】中西區各界協會青年部，聯
同中西區區議會、中西區推廣香港2009東亞
運動會活動統籌委員會，於日前在上環舉辦
「賀國慶迎東亞，齊心向前行」青年競步嘉

年華，以宣揚這項體育盛事。
出席的嘉賓包括：港區全國人大代表葉

國謙、中西區區議會主席陳特楚、中聯辦港

島工作部社會工作處副處長陳馥忠、中西警
區指揮官趙慧賢、西區警區助理指揮官盛培
芬、中西區推廣香港2009東亞運動會統籌委
員會主席陳捷貴、香港中西區各界協會會長
葉永成、活動統籌委員會主席林乾禮、副主
席李俊文等。

【本報訊】記者黃閩報道：西藏拉薩市
旅遊局局長江華日前率團來港宣傳，向香港
市民展示拉薩旅遊新形象和推介特色旅遊產
品。 「拉薩旅遊宣傳推介會」在尖沙咀朗廷
酒店舉行，逾百名旅遊業界代表出席。會上
，香港旅遊業議會主席何柏霆與江華代表簽
訂了 「兩地合作意向書」，未來港藏將攜手
合作，為雙方旅遊業取得共贏。

出席推介會有拉薩市財政局副局長高軍
、墨竹工卡縣副縣長薛鳳冠、旅遊局開發科
科長強瓊，亞洲旅遊交流中心主任林山，香
港旅遊業議會總幹事董耀中等。

江華致辭時說，去年拉薩的旅遊業受金
融危機影響，旅客人數下跌，幸而市政府及
時出台一系列優惠政策，重塑當地的旅遊形
象，使經濟得以繼續增長，人民安居樂業，
社會繁榮穩定。他希望藉着是次來港的機會
，向大家推介當地獨特的天然資源和旅遊優
勢，促進雙方的了解和交流。他真誠地邀請
大家到拉薩觀光旅遊、投資興業，共創美好
的將來。

何柏霆致辭時表示，拉薩一直是香港人
嚮往的度假勝地，也是自己的心水旅遊點；
近年拉薩在交通、娛樂、購物、住宿等各方
面均不斷完善，吸引了不少港人慕名而來。
他希望香港旅遊業界今後多宣傳拉薩，進一
步協助當地發展旅遊業。

強瓊詳細介紹了拉薩的具體情況和各項
旅遊優勢。他說，拉薩位於青藏高原中南部
，是西藏自治區的首府，政治、經濟、文化
的中心，擁有1300多年歷史的優秀文化，是
國家首批24個優秀旅遊城市之一，有 「歐洲

遊客最喜歡的旅遊城市」、 「中國最令人嚮
往的旅遊城市」等美譽。

他指出，拉薩的旅遊資源豐富多樣，包
括雄偉的布達拉宮，冰清玉潔的冰川、雪峰
，美麗恬靜的藏北草原，極具民族特色的藏
翮新年、雪頓節等，這些都是獨一無二的奇
特景觀，其他地方無法比擬。拉薩還擁有悠
久的民族宗教特色，保留了原始的神秘性，
吸引無數海內外旅遊愛好者前來尋幽探秘。
他還向大家推介了幾條精品旅遊路線，以及
透露冬季的拉薩遊不但別具特色，而且更加
實惠方便，當地推出了許多優惠措施，是港
人出遊的一個非常好的選擇。

【本報訊】灣仔中西區工商業聯合會日
前假灣仔會議展覽中心舉行 「慶祝建國六十
周年暨第一屆會董局就職禮」，民政事務局
局長曾德成、中聯辦港島工作部部長吳仰偉
、港區全國人大代表、香港特別行政區基本
法委員會委員譚惠珠、入境事務處處長白韞
六、消防處處長盧振雄、醫療輔助隊總參事
陳耀榮、衛生署衛生防護中心總監曾浩輝、
灣仔區議會主席孫啟昌、南北行公所主席李
歡、全港各區工商聯會長吳為贊、灣仔中西
區工商聯會長李三元、主席李鋈麟、就職典
禮籌備委員會主席李鋈發、副主席李寶明等
列席主禮，一同見證會董局各成員就職的盛
況。是夜冠蓋雲集，數百賓客友好聚首一堂
，為慶祝國慶及灣仔中西區工商聯就職盛典
舉杯暢飲，同歡盡興，期間更進行了亮燈及
醒獅點睛等儀式，令會場平添熱鬧和喜氣。

李鋈麟主席在就職禮上致詞表示，灣仔
中西區工商聯由本年四月註冊至今，在永遠
榮譽會長李東海、會長李三元的帶領及各界
賢達的指導下，短短半年間已順利完成籌組

、註冊、加入全港各區工商聯、以及是日的
會董局就職等工作，取得如此成績，實有賴
各方的鼎力支持。他續稱， 「敦親睦鄰，和
諧社會，共創未來」是聯合會的創會目標和
宗旨，該會同仁將秉承這宗旨，積極為業界
及社會服務，並致力成為工商業民企與政府
的橋樑，廣納眾見、建言獻策，以推動業界
的發展。李鋈麟承諾將全力以赴，與李三元
會長以及各成員團結一致，合力將會務做好
，為聯合會的未來揭開光芒的一頁。

李三元會長致詞時，首先向各主禮嘉賓
及香港、內地各團體代表的蒞臨致以謝意。
他表示，作為地區工商界新創立的代表團體
，灣仔中西區工商聯同仁將群策群力，在協
力擴大會務的同時，更致力凝聚工商界力量
，為香港經濟發展作出貢獻。今年乃國慶六
十周年和香港回歸十二年，大慶當前，香港
雖遭受全球金融海嘯的衝擊，但在中央政府
和特區政府的全力支持下，生機漸顯，曙光
再現。李會長矢言聯會將與港人攜手同心，
為香港更美好明天作出新貢獻。

【本報訊】記者黃穎雅報道：香港福建社
團聯會婦女委員會早前假會址召開第七屆第一
次全體委員大會。主持會議的婦女委員會主任
柯達權在向成員總結過去一年的工作情況，並
就明年舉辦的第四屆兩岸四地海峽婦女論壇作
出討論。

柯達權說，二○○七年三月，該會在灣仔
會議展覽中心舉行餐舞會以慶祝 「三．八國際
婦女節」，特區行政長官夫人曾鮑笑薇、中聯
辦副主任郭莉、中共福建省委統戰部常務副部
長黃少萍、全國政協委員會常務委員黃光漢與
閩籍各社團及該會領導出席盛會。八月份該會
成員前赴台灣參加由台灣婦女總會主辦的 「第
三屆海峽婦女論壇」。二○○八年七月，該會
舉辦 「為祖國歌唱，為健兒喝采」專場音樂會
，十一月組團赴榕參加 「福建省海外婦女聯誼
會」第四屆理事大會暨首屆海峽婦女藝術節及
閩台文化藝術論壇，締結姊妹友好情誼。

柯達權又說，該會今年五月應福建省婦聯
之邀，組團五十人參加在泉州市舉行的 「福建
省第三屆海峽巾幗健身大賽」並取得良好成績
，拿了五個獎項。六月又協助福建省人民政府
在港舉辦 「海西先行新風采大型推介會」之接
待工作。八月則組團赴澳門參加 「澳門福建婦
女聯合會」之換屆慶典。九月又由南安公會婦
委會代表婦委會參加由香港中華總商會主辦的
「國慶60周年千萬行」。

此外，柯達權又在會上通報○七年至○
九年的收支賬目，當中包括籌備明年在香港
舉辦的 「第四屆海峽婦女論壇」。婦女論壇
由香港福建社團聯會婦女委員會、福建省婦
女聯合會、台灣中華婦女會總會、澳門婦女
聯誼會主辦。

香港福建社團聯會副主席兼秘書長周安達
源則代表香港福建社團聯會主席林樹哲赴會，
祝賀婦女委員會第一次全體委員大會會議順利

召開，並多謝成員一直支持聯會工作。他說，
香港福建社團聯會自今年八月換屆後工作做得
非常不錯，社會上對該會評價也很高，這實有
賴該會成員鼎力支持。

周安達源又讚揚閩籍婦女很優秀，不過社
會上男女平等仍存差異，期望婦委會努力爭取
實現男女在政治、社會地位、就業等各方面的
真正平等，並在會上提出三點希望，當中包括
為婦女繼續爭取真正的平等，在聯會中發揮更
重要的作用，以及培養年輕人積極為社會事務
發揮作用。

出席會議的還包括副主任董吳玲玲、周娟
娟、顏寶鈴、王玉笛、黃玲玲、鄭少清、陳聰
聰、李碧葱、王少華、何萍萍、李木理、劉秀
麗、呂麗吟、趙華娟、陳麗華、楊賽芳、謝燕
川、莊舜而、林華英、萬碧蓮、王秀英、黃碧
芬、黃少玉、李婉卿、曾淑芳、陳錦梅、高秀
琴、莊淑卿、胡鑫珠、蔡黎明等。

福建社聯婦委開委員大會
商討明年舉辦海峽婦女論壇

【本報訊】香港青年工業家協會榮譽會長、渝振控股集團有
限公司主席陳振東今年先後取得香港城市大學商學院工商管理學
博士學位和獲香港公開大學頒予榮譽院士榮銜，大批好友和校長
、老師、同學日前與他一起分享他的喜悅和體會他成功的歷程。

一般城大博士論文答辯要四年，陳振東用了三年便完成 「基
於CBBE的視角的品牌年輕化──從品牌個性和延伸到品牌忠誠
」論文，論文通過專家審查，他成為真正博士。香港公開大學教
授提名他為榮譽大學院士，並於六月份校董會通過。

陳振東二十歲讀完中學，因家境困難輟學謀生，三十歲創業
取得成功，仍羨大學校園生活，因此不斷和大學生接觸，設立大
學獎學金，業餘時講學，以實用經驗鼓勵他們勇往直前，創出新
天地，和大學生相處令他仿似回到校園。五年前他遇到城大商學
院院長陳乃九教授，提出試讀工商管理碩士學位（EMBA）想法
，獲得接受，兩年後取得優異成績畢業。剛好城大商學院第一年
開工商管理博士學位（DBA）班，他又讀下去，定要一嘗大學
畢業滋味。

他向各方支持他的朋友致謝時表示，他盡己之所能為國家、
為香港、為家鄉、為宗族做了大量善工，雖然不是十全十美，可
算不枉此生。人的一生應該着重於品質道德修養，使之成為一個
浩氣丹心，高風亮節的人，有生之年多做好事。

他很有感觸地說， 「命運可以被安排，人生卻要自己左右」
， 「想過成功，想過失敗，但從沒想過放棄」。

于偉國書記介紹： 「中央支持海峽西岸經
濟區的建設，其核心是把經濟區建設成科學發
展以及對台交流合作的先行區。這使廈門迎來
了繼經濟特區之後的第二次重大發展機遇。」
據了解，福建省委省政府把廈門明確定位為海
西經濟區發展的龍頭，這對廈門各方面發展，
特別是城市建設和經濟建設的發展提供了廣闊
空間。

發展兩個新核心區
于書記指出：廈門新城的建設存在巨大商

機，港商越早進入得益越多。他介紹說： 「廈
門城市建設重心從本島轉移到島外，發展空間
豁然增大。現在先行建設兩個核心區：翔安區
和集美區。而兩個核心區的規劃已經進行國際
招標，很快將投入建設。翔安與廈門島之間已
經建成海底隧道，往來只需十餘分鐘；而集美
是福廈高速鐵路廈門端起點，兩區的發展潛力
巨大。」

于書記分析廈門區位優勢，他表示，今年
六月溫福高速鐵路開通，溫州到福州只需一百
分鐘，意味着長三角地區與海西連通起來。到
二○一一年，廈門到深圳的高鐵開通，全程只
需兩個多小時。屆時廈門與長三角及珠三角兩
大經濟區域聯繫緊密，商機無限。

于偉國書記表示：廈門今年的第三產業佔
GDP 比重首次超過第二產業，成為第一位，
將來第三產業將繼續加快發展。但他指出，廈
門仍會注重發展先進製造業，使二三產業並重
發展。據介紹，廈門的先進製造業主要有生物
醫藥、儀器、新能源、環保等新興行業。而現
代服務業主要有物流、金融、旅遊、會展、資
訊服務、軟體、文化創意、高端商務服務等產
業。

中總蔡冠深會長表示：廈門在建設海西經
濟區中展現出眾多商機，港商不容錯過。而香
港作為國際金融中心，在金融、推廣、國際資
訊等方面具有一定優勢和經驗，可加大與廈門
在現代服務業等方面的全面合作。

是次到訪的廈門市嘉賓尚包括：市政協主
席陳修茂、市委常委、統戰部部長歐陽建、市
委常委、常務副市長丁國炎、市委常委、秘書
長徐模、副市長黃菱、市政協副主席陳聯合、
江曙霞、廈門海關關長丁學輝，以及多個部門
領導。

出席接待的中總成員尚包括：林銘森副會
長、黃宜弘榮譽會長、林廣明、周娟娟、葉樹
林、陳鴻基常董，邱建新、王啟達、吳連烽、
張華峰、朱永強、鍾立強、吳長勝、謝鵬元、
蔡偉石、劉麥量、李國強、黃楚恒、陳榮旋會
董。

于偉國邀港商投資廈門
市委書記訪中總推介海西經濟區

【本報訊】廈門市委書記于
偉國率廈門市代表團日前到訪香
港中華總商會，介紹海峽西岸經
濟區建設給廈門發展帶來的新機
遇，呼籲香港商界及早把握投資
廈門的好時機。

陳振東獲公大院士榮銜

灣仔中西區工商聯新屆就職

拉薩來港推介旅遊

青年競步嘉年華迎東亞運

▲中總會長蔡冠深（前排右五）、副會長林銘森（前排左四）及該會部分成
員與廈門市委書記于偉國（前排左五）及代表團成員合影留念

▲中總會長蔡冠深（中）、副會長林銘森（左三）向廈門市委書記于偉國致送紀念品

▲一眾城大EMBA同學向陳振東祝賀並合照

▲會議結束後，婦女委員會成員大合照留念

▲江華（左）與何柏霆簽署合作協議
（本報攝）

▲ 李鋈
麟主席（左
）、李三元
會長（右）
代表大會致
送紀念品予
曾德成局長
（本報攝）

▲ 李俊
文（左）、
林乾禮（右
）向嘉賓頒
發紀念品
（本報攝）

▲

一眾
主禮嘉賓主
持醒獅點睛
儀式，場面
熱鬧
（本報攝）


